



BOLETÍN INFORMATIVO

MARZO 2023

Ayuntamiento
Municipal de Castillo



Reinauguración del Centro Comunal Dr. Juan Aquino

La Alcaldía de Castillo, encabezada por su Alcalde Alberto Brito Quiroz, conocido popularmente como «Juan Maluca», entregó el nuevo y moderno Centro Comunal Dr. Juan Aquino del Municipio de Castillo. Esta obra fue realizada por el gobierno dominicano y su presidente Luis Abinader Corona, y contó con la asistencia de los castillenses y representantes de diferentes comunidades.



El Centro Comunal, que tenía más de 40 años abandonado y deteriorado, fue reconstruido con la instalación de porcelanato español en el piso, 9 aires acondicionados, corrección de filtraciones en el techo con lona asfáltica, 2 modernos baños, un camerino, 2 oficinas, separación del cuerpo de bomberos y el 911, luces, pantalla, sonidos, sillas, verja frontal, iluminación y una nueva y moderna parte frontal.



El Alcalde agradeció la ayuda del Presidente Luis Abinader Corona, quien es un hombre de palabra que escucha a su pueblo. También anunció que el próximo domingo se entregaría la capilla de La Jaguita y a finales de mes se intervendrán los caminos vecinales faltantes. Además, habló de que próximamente se iniciaría la construcción del Play Municipal y la Casa Curial de Castillo.



Primer Picazo del Club de Rincón Hondo



El municipio de Castillo está experimentando un gran cambio y progreso gracias a la labor de su alcalde Alberto Brito Quiroz, popularmente conocido como "Juan Maluca". En el día de hoy, miércoles 8 de marzo, el municipio celebró un importante evento para dar inicio a la construcción del nuevo club en la comunidad de Rincon Hondo.

El proyecto, que se llevará a cabo bajo la dirección de la junta de vecinos de la comunidad, está destinado a mejorar la calidad de vida de los habitantes de la zona y a fomentar el desarrollo de actividades sociales y deportivas para la juventud local.

La iniciativa contó con el apoyo de la alcaldía del municipio de Castillo, que envió un camión cargado de materiales de construcción para iniciar los trabajos. El alcalde Alberto Brito Quiroz, quien estuvo presente en el evento, fue recibido con aplausos y agradecimientos por parte de los miembros de la comunidad, quienes expresaron su gratitud por el compromiso del alcalde con el bienestar de la población.

Por su parte, el alcalde Alberto Brito Quiroz expresó su compromiso con el desarrollo del municipio y destacó que este proyecto es solo el comienzo de una serie de iniciativas destinadas a mejorar la calidad de vida de los habitantes de Castillo. "Este es el cambio que prometimos y seguiremos trabajando por todo el municipio", dijo el alcalde durante el evento.



Entrega de Aceras y Contenes en Yaiba



La Alcaldía del municipio de Castillo, liderada por el alcalde Alberto Brito Quiroz, conocido como Juan Maluca, celebró la entrega de 900 metros de aceras y contenes en la comunidad de Yaiba. Este proyecto fue ejecutado por el Gobierno del presidente Luis Abinader, en un esfuerzo conjunto para mejorar la calidad de vida de los habitantes de la zona.

El representante del Partido Revolucionario Moderno (PRM), Lic. Alberto Florencio, compartió unas palabras destacando el compromiso del partido y del Gobierno en llevar adelante proyectos que beneficien a las comunidades. El alcalde Alberto Brito Quiroz (Juan Maluca) ofreció las palabras centrales del evento, enfatizando la importancia de estas obras para el desarrollo de la comunidad de Yaiba y agradeciendo el apoyo del presidente Abinader.

La entrega de estas aceras y contenes marca un paso importante en el desarrollo y crecimiento de la comunidad de Yaiba, mejorando la movilidad y seguridad de sus habitantes. El alcalde Juan Maluca, el Ayuntamiento Municipal y el Gobierno del presidente Luis Abinader continúan trabajando en conjunto para seguir impulsando proyectos que contribuyan al bienestar de los ciudadanos.



Torneo de Baloncesto de Castillo



Se celebró la inauguración del emocionante XXIII Torneo de Baloncesto Superior, contando con la participación de los equipos Barrio Sur, San Isidro, San Antonio y los actuales campeones del torneo, Pueblo Abajo. El evento ha sido posible gracias al apoyo de la alcaldía municipal y su alcalde, Alberto Brito Quiroz, y está dedicado a Wellington Amín Arnaud Bisonó, con la Copa Franklin Romero en juego.



El emotivo discurso del alcalde Alberto Brito Quiroz, en sus palabras, el alcalde resaltó que, en su gobierno, el deporte es uno de los grandes favorecidos y seguirá trabajando en su apoyo. Este torneo es un claro ejemplo de ello, ya que cuenta con el respaldo total de la alcaldía municipal.

El alcalde Brito Quiroz también destacó el apoyo de Arnaud y el motivo por el que se le dedica el evento, señalando que personas como él son fundamentales para el desarrollo del deporte en la comunidad. Luego, el ingeniero Oscar García, presidente de la Asociación de Baloncesto de la provincia Duarte, compartió su orgullo por el evento y agradeció la colaboración de la alcaldía y el alcalde.

